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Istituto Comprensivo Statale "C.Urbani" 

Moie di Maiolati Spontini-Castelplanio-Poggio S.Marcello 

Verbale n. 6 

L'anno 2019, addì 30 del mese di Ottobre 2019, alle ore 18.13 presso la nuova sede centrale - 

Polo scolastico MICS dell'Istituto Comprensivo "C.Urbani" di Moie di Maiolati Spontini -

Castelplanio - Poggio San Marcello, in seguito a convocazione ordinaria, sono convocati i 

signori: 

 

Genitori Docenti ATA 

   

Badiali Silvia Barboni Patrizia Angeletti Maura 

Borroni Laura Bricuccoli Monica Perticaroli Patrizia 

Bracaccini Martina Rossetti Maria Luisa  

Dottori Gianluca Lucidi Stefania  

Pastori Carla Scuppa Patrizia  

Porfiri Laura Trillini Maria Paola  

Venarotta Raffaele Zannotti Simonetta  

Zingaretti Valentina Zerbini Marta  

   

   

Dirigente Scolastico Prof.ssa Leoni Patrizia 

 

 

Assenti: 

Genitori: Porfiri Laura, Borroni Laura (entra alle ore 18.25) 

Docenti: Scuppa Patrizia (entra alle ore 18.25) 

ATA: Angeletti Maura 

Segretario verbalizzante: Venarotta Raffaele 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio d'Istituto sig.ra Pastori Carla, la quale, una volta 

verificato  il numero legale dei presenti  (15/19 ), dichiara valida l'apertura della seduta e dà lettura 

dell'ordine del giorno: 

1) Lettura e approvazione verbale della seduta precedente; 

2) Prima annualità PTOF 2019/2022; 

3) Varie ed eventuali. 

Interviene il Dirigente Scolastico prof.ssa Leoni Patrizia chiedendo di inserire fra le varie ed eventuali 

la comunicazione della nomina per surroga del membro del Consiglio d'Istituto-Componente Docenti, 
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decaduto. Tale nomina riguarda in particolare la docente Maria Luisa Rossetti in sostituzione del 

membro decaduto docente Ferretti Chiara (si veda in allegato il decreto di nomina n. 318 del 25 

ottobre 2019). 

Di seguito interviene il vice-Presidente sig. Dottori Gianluca, il quale chiede delucidazioni   in merito 

a decisioni e condotte tenute dal Presidente del Consiglio d'Istituto che, a suo dire, non sarebbero 

state preventivamente condivise. La discussione di tale punto viene posticipata nelle Varie ed 

Eventuali 

Si procede partendo dal primo punto all'ordine  del giorno. 

  1) Lettura e approvazione verbale della seduta precedente. 

Il Presidente chiede se tutti hanno letto il verbale e se ci sono interventi. 

Interviene il Dirigente Scolastico chiedendo di integrare a pag. 3 in alto, terza riga del verbale 

predisposto, la frase " Invita il CdI avente come competenze l'indirizzo politico della scuola ad avere 

un ruolo guida rispettoso reciprocamente di tutte le componenti della comunità scolastica."  

Non essendoci altri interventi si passa alla votazione dell'integrazione e approvazione del verbale. 

Con votazione palese per alzata di mano essa ottiene il seguente risultato: 

Presenti: 15 

Voti favorevoli: 14 

Voti contrari: 0 

Astenuti: 1 

Il Consiglio d'Istituto 

Preso atto del punto. 

Sentito il parere dei consiglieri, 

A maggioranza 

Delibera n. 29 

Di approvare l'integrazione e il verbale della seduta precedente del 15/10/2019 

Alle 18.25 circa entrano a far parte della seduta la prof.ssa Scuppa Patrizia e la sig.ra Borroni Laura. 

Alle 18.31 circa esce dalla seduta la docente Rossetti Maria Luisa 

2) Prima annualità PTOF 2019/2022 

Il Presidente invita la Dirigente ad esporre il punto. La Dirigente scolastica illustra le linee guida che 

hanno orientato la progettualità della scuola e la predisposizione del PTOF nella sua prima annualità 
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(indirizzo di continuità), sottolineando gli elementi di novità (internazionalizzazione) e il raccordo 

strategico che il PTOF garantisce rispetto al piano di miglioramento e al RAV.  

A questo punto prende la parola per illustrare il PTOF la docente Lucidi Stefania, funzione 

strumentale. La docente esordisce dichiarando che si soffermerà solo sugli aspetti che sono stati 

modificati rispetto al triennio precedente. Nel corso dell'illustrazione richiama l’attenzione su alcuni 

dati di presenza di stranieri (Infanzia Macine: 32,64 %) che danno conto degli sforzi che l’Istituto ha 

prodotto in tema di inclusione e che dovranno essere mantenuti anche alla luce degli obiettivi del 

piano di Miglioramento. Per quanto riguarda le risorse interne strutturali la scuola di Moie risulta 

priva di alcuni laboratori per effetto della provvisoria ospitalità di studenti di altro Istituto 

comprensivo. In tema di popolazione si dà conto di una sostanziale continuità per l’infanzia di Poggio 

e Macine, mentre risulta critico il numero di potenziali iscritti per Moie. Quanto alle future classi 

prime di Moie resta invariato presumibilmente il numero di sezioni mentre la Dirigente informa delle 

sue azioni circa la valutazione dello sdoppiamento (con personale assegnato in organico) di una classe 

prima anche in ragione del numero elevato di scolari e di adulti presenti. Per la scuola secondaria 

vengono confermati i numeri attuali ma sono evidenziate criticità per la vigilanza in particolare per il 

plesso della scuola secondaria di primo grado di Castelplanio.  

Viene illustrato nel dettaglio il piano di miglioramento, si riafferma l’impegno (anche finanziario  

dell’ Istituto per le attività di recupero e nello stesso tempo si valorizza dirigenziale l’azione volta a 

promuovere le Eccellenze attraverso il reperimento di apposita sponsorizzazione della fondazione 

Carifac (progetto “Ket for school”) a sostegno dell’Internazionalizzazione per gli studenti di Moie, 

mentre per Castelplanio occorrerà valutare il contributo dei genitori o altre forme di sostegno private. 

Durante la descrizione si dà conto della nutrita rete di collaborazioni esterne e reti significative 

allacciate dalla scuola (Erasmus +, La scatola dei ricordi, il Coding, la Scuola Amica Unicef). A 

proposito dell’Unicef si anticipa che in occasione del trentennale della Convenzione ONU sui diritti 

dei bambini e degli adolescenti venerdì 22 novembre alle ore17.30 presso l'Auditorium del Polo Mics 

di Moie si terrà la presentazione del libro “Parole di scuola2 e incontro con la scrittrice Mariapia 

Veladiano. Quanto alle aree di ampliamento progettuale si sottolinea la novità di approccio del 

progetto all’educazione sentimentale (educazione emotiva) rivolto alle classi terze della scuola 

Secondaria inferiore (“Io e te”) di Moie al fine di porre argine a comportamenti di latente “esclusione 

selettiva”, il progetto di sostegno linguistico e il progetto archi. Di seguito viene illustrato Il piano 

scuola digitale, mettendo in evidenza le varie attività ed in particolare l’“E-twinning” introdotto per 

la prima volta a livello di progettualità di Istituto. Quanto, infine, alla formazione, la novità principale, 

a fronte di una ricca tradizione di formazione per i docenti,  è il piano di formazione ATA, che prevede 

un’azione molto più capillare per sedimentare il riassetto organizzativo operato, su impulso della 

DSGA, all’inizio dell’anno. 

Terminata la presentazione si passa alla votazione per l'approvazione del PTOF. 

Con votazione palese per alzata di mano essa ottiene il seguente risultato: 

Presenti: 16 

Voti favorevoli: 16 

Voti contrari: 0 
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Astenuti: 0 

Il Consiglio d'Istituto 

Preso atto del punto. 

Sentito il parere dei consiglieri, 

All'unanimità 

Delibera n. 30 

di approvare la prima annualità del PTOF 2019/2022. 

Alle 19.55 esce dalla seduta il genitore-consigliere sig.ra Zingaretti Valentina. 

3) Varie ed eventuali 

Prende la parola il vice-Presidente Dottori Gianluca il quale espone il suo pensiero partendo dalla 

premessa secondo cui questo Consiglio sarebbe nato da un accordo fra i consiglieri genitori. 

Il medesimo apre una contestazione in merito a presunti atteggiamenti e condotte prese da parte del 

Presidente (in particolare del colloquio con il Direttore Generale sul finire del mese di agosto a 

proposito del numero di sezioni assegnate per le classi prime) e che, stante il parere dello stesso, non 

sarebbero state preventivamente condivise. 

Nel frattempo si avvia una animata discussione fra alcuni consiglieri in particolare fra il vice-

Presidente Dottori Gianluca e il segretario verbalizzante Venarotta Raffaele che, interrompendo la 

trascrizione degli appunti per la stesura del verbale, dichiara il proprio dissenso in merito alle 

esternazioni e denuncia che sulla chat ad uso esclusivo di servizio del CdI si instaurano "forme di 

votazioni" in merito a documenti unitari del CdI. Il consigliere Venarotta afferma con forza che la 

chat non è la sede istituzionale e opportuna per tali confronti. La Dirigente interrompe la discussione 

richiamando tutti ad un contegno degno del ruolo rivestito e all’ utilizzo di una comunicazione 

formale, chiara e condivisa. Ribadisce che è necessario assumere un ruolo di responsabilità e auspica 

quanto prima il necessario coinvolgimento e l'istituzione del Comitato dei genitori, utile a dissipare 

le incomprensioni e a canalizzare le energie e le aspettative della componente genitori in azioni 

concrete e costruttive per la scuola e a beneficio degli studenti. 

Al termine di tutti gli interventi la Presidente del Consiglio d'Istituto comunica la volontà di 

rassegnare le proprie dimissioni in seno al CdI. 

La seduta si scioglie alle ore 20.00 circa.                    

Il verbalizzante  

f.to Raffaele Venarotta 

                                                Il Presidente 

                                                 f.to Carla Pastori 


